

Leistungen:

Im Reisepreis inbegriffen:

Reiseleitung ab Göppingen
Hilfestellung und Organisation bei „auswärtigen“ Teilnehmern in allen Bereichen.
Linienflug mit EL AL Airlines ab/bis München/Tel Aviv, Airport Tax international, Kerosinzuschlag
Flugsicherheitsgebühr, Luftverkehrssteuer, Sicherungsschein, Empfang am Zielflughafen durch Reiseleiter Heinz Reusch, deutsch/schwäbisch sprechend
Moderner Reisebus mit Klimaanlage
Zuverlässiger, israelischer Busfahrer
Unterkunft in Hotels der Touristenklasse / Mittelklasse. Doppelzimmer mit Bad/Dusche/WC/TV. Unterbringung bei Halbpension, Kopfbedeckung/Landkarte/Biblische Impulse . Eintrittsgelder laut Programm.

Nicht im Preis inbegriffen:

Landesübliche Trinkgelder für Busfahrer, Guide, Hotels (6 € pro Tag), Getränke im Bus, Jeep-tour, Weinprobe Jerusalem, Gondelfahrt Massada, Transfer zum Flughafen. Kosten werden je nach Teilnehmerzahl umgelegt



Reisepreis pro Person bei Unterbringung im DZ Halbpension

2679.- €

Bei einer Mindestteilnehmerzahl von 26 Personen
Bei einer Teilnehmerzahl von
27-32 Teilnehmern 2675.- €
33-39 Teilnehmern 2629.- €
40-49 Teilnehmern 2569.- €
Einzelzimmerzuschlag 979.-€
Entscheidend ist die Teilnehmerzahl zum Zeitpunkt des Reiseantritts. Die aktuelle Buchungssituation und der sich daraus resultierende Reisepreis teilen wir jederzeit auf Anfrage mit. Preisänderungen durch Wechselkursänderungen, Flug- und Aufenthaltskostenänderungen vorbehalten.
Vorbereitungstreffen (voraussichtlich): 5.2.23
Wir empfehlen:
Rundumsorglopaket=Rücktritt-,Gepäck- und Krankenversicherung in einem oder Reiserücktrittversicherung. Preise und Leistungen bitte dem Anmeldebogen entnehmen:
Wichtig: Jeder Teilnehmer benötigt einen Reisepass, der bei Reisebeginn noch sechs Monate gültig ist

Wichtiger Hinweis: An entsprechenden Stellen bieten wir biblische Betrachtungen an. Informationen erfolgen vom Reiseleiter Heinz Reusch auch während Fahrten. Heinz ist ein überaus kompetenter Guide, der mit seinen deutsch-schwäbischen Wurzeln sowohl unsere Kultur kennt, aber auch das Land, die Leute und das Leben in Israel wie kaum ein anderer. Nach 50 Jahre im Land wohnend sind seine Ausführungen und Einschätzungen das eigentliche Salz bei dieser Reise. Wir wollen offen miteinander diese Reise erleben, werden viel lachen und intensive Zeiten der Gemeinschaft haben. Die Freude aneinander und Gott prägen diese Reise.

Veranstalter:

Schechinger Tours, Walter Schechinger, Im Kloster 33, 72218 Sulz am Eck, Tel. 07054-5287 | Fax: 7804
www.schechinger-tours.de | info@schechinger-tours.de
in Zusammenarbeit mit Martin Steiert, Ludwig-Dürr-Str. 36, 73033 Göppingen
Tel. 07161-71233 | steiert1@gmail.com

Stimmen zu bisherigen Reisen

"Fünf Sterne für eine geniale Auswahl an Route und Stationen, die nicht jeder Reisebus ansteuert, den aktiven Anteilen, den geistlichen Impulsen vor Ort und den einmaligen Ausführungen zu biblisch-historischen und aktuellen Zusammenhängen von Heinz Reusch." Daniel Bidlingmaier

„Alle die sagen das Israel gefährlich ist haben Recht, es ist ein Land das Süchtig macht! Dort zu sein wo Jesus lebte, dort wo Weltgeschichte geschrieben wurde und noch geschrieben wird. Täglich neue, prägende Erlebnisse, von denen man immer mehr will.“ Benedikt Löw

"Durch Heinz wurden mir die Augen geöffnet für die Geschichte Israels der letzten 120 Jahre und durfte das wahr werden GOTTES Prophetien für Israel sehen." Rudolf Scheck

"Schon lange hatte ich Sehnsucht danach, dass mein Herz mit einer innigen Liebe und Verbundenheit zum Volk Israel erfüllt wird. Dankbar, dass Gott nicht nur Wünsche in mir erfüllt hat, sondern auch staunend durfte ich sehen, hören, riechen, fühlen, schmecken...wie Gott mit seinem auserwählten Volk treu und siegreich durch alle Zeitalter gegangen ist und weiterhin gehen wird. Danke Heinz, Danke Martin und Kathi."

"Diese Reise hat mir - dank dem unglaublich weitläufigen wissen von Heinz - geholfen, meine Bibel mit ganz anderen Augen und einem völlig veränderten Verständnis zu lesen!" Andrea Kassil



Israelreise 2023

Vom 20.4. bis 1.5. 2023

Mit Heinz Reusch, Kathi und Martin Steiert



...weil es das Land der Väter ist

...weil Israels Geschichte die Geschichte Gottes ist

...weil nirgends Staunen und bewegt werden so intensiv erlebt wird wie in diesem wunderschönen Land